

## ABSTRAK

**Gina Erma Yulina**, 2016. “Pembuatan, Akun *Twitter*, *Instagram* dan *Blog* sebagai Media Promosi di Perpustakaan Universitas Dharma Andalas”. *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Dalam makalah ini dibahas tentang pembuatan akun *twitter*, *instagram* dan *Blog* sebagai media promosi di Perpustakaan Universitas Dharma Andalas. Tujuan penulisan makalah ini adalah untuk mengetahui langkah-langkah pembuatan *twitter*, *instagram* dan *Blog* sebagai media promosi di Perpustakaan Universitas Dharma Andalas.

Metode yang digunakan dalam penulisan makalah ini adalah metode deskriptif. Data dikumpulkan melalui observasi secara langsung, wawancara dengan kepala Perpustakaan Universitas Dharma Andalas dan studi pustaka. Berdasarkan hasil observasi dan wawancara yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa Perpustakaan Universitas Dharma Andalas belum melakukan promosi melalui media sosial *twitter*, *instagram* dan *Blog*.

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa media sosial *twitter*, *instagram* dan *Blog* dapat dijadikan sebagai media promosi perpustakaan. Sebagai media promosi perpustakaan, informasi yang ditampilkan pada profil *twitter*, *instagram* dan *Blog* adalah mengenai profil perpustakaan. Informasi tersebut adalah nama perpustakaan, alamat perpustakaan, jam buka perpustakaan dan slogan perpustakaan yang merupakan ciri khas suatu perpustakaan. *Twitter* dan *instagram* Perpustakaan Universitas Dharma Andalas dibuat untuk mempromosikan berbagai kegiatan yang akan dan telah dilaksanakan oleh perpustakaan Universitas Dharma Andalas. Promosi melalui *twitter* dan *instagram* dapat dilakukan dengan meng-*upload* (mengunggah) berbagai foto dan video dengan menyertakan *caption* (keterangan gambar) untuk mendeskripsikan foto yang di-*upload* (diunggah). *Blog* Perpustakaan Universitas Dharma Andalas dibuat untuk mempromosikan perpustakaan melalui kegiatan yang telah dilaksanakan misalnya meuliskan artikel dan membentuk suatu komunitas agar dapat lebih memperkenalkan Perpustakaan Universitas Dharma Andalas kepada masyarakat.